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東京多摩グリーンE― タリークラブ!

■をZ蚤ヨ巨卜和楽、そして慈愛の種を播こう

◎司会

◎幹事報告

事項を報告いた します.

A ) 2 0 0 3～4年 度役員 理事候補者指名委員の指名が決

定 しま した=萩 i田 遠藤 吉澤 杉口 海野 津キ 足

立 大lt及び私の 9会 員です― 後 ほ ど委嘱状をお渡 し

いた します=

3 )出 席免除の申請が 藤 原会員よ りあ り承認いた し

ましたⅢ (期間は 0 2年 10月 30日 から 12月 4口 迄)

新入会員 「二木直実Jさ んの大会が本 日決定いた しよ

した.後 ほど大会式を行ないます

27 5 0地Fな llブバ十一より 20 0 4～5年 ガバ十一 /ミ

‐―に仲田順和民 (東京送苗 RC )か に定 した旨 t L定

宣言の連続が入 りました.

東京狛江多摩I R C会 長より 盲 卓大協会才、の支援を

再開する旨連絡があ りました.

地区大会について 当 初 03年 3月 6 7日 の両 日で し

たが 03年 4月 20 2 1日 の両 日に変更にな りました.

◎点館             会 長 小 坂 ― 郎

◎ロータリーツング 「四つのテス ト」

ソングリーす― 吉 沢 洋 景

◎お客様紹介          会 長 刀 坂ヽ ― 郎

″バナー補佐    イ    実  様

グルーブ幹事    小 西 弘 純 様

◎会務報告           会 長 小 坂 ― 郎

本日常 7回 せ例理事会を例会前に開催 しました!決 定

【委員会報告】

◎出席報告        出 席毒員会 加 藤喜三印

会員総数     4 3名

出席義務者教   4 2名 (出席免時者 4名 )

出席者枚     3 5名

欠席者数      7名 (事前 ‖し1名 )

出席率   8 5  7  1  t r t

欠 席 者 :藤原 正 範 福 島 造 也 絵 垣  昭 、

佐伯 和 慶 高 木 ■ 光 高 野 範 城

出井 員 El

補■MU :由 オ 員 司 1 0 ' 2 3  理 事会

凹中  賛  1 0々 3 東 京多摩 RC

◎ニヨニコ BO X    親 嵯活動委員会 北 お 幸 唐

小坂 一 部 有 山ガ本ナー柿1生 小 百幹事 本 日はクラ

ブ協議会宜 しくお願い致 します.

平野 行 店 有 山ガ′ミ十一綺佐 小 西幹事  ク ラブ協議

会へようこそ.

津守 弘 範 玉 木さんよ うこそ.入 会おうで とう.ガ ′`

十一補仁の有山様  グ ルーブ幹事の小西様

ようこそ=

大l_  誠 二 有 山ガバナー締佐 小 西幹事 ようこそ..

示尾 木 雄 有 山ガバナー補佐 小 百グルーブ幹草  ど

吉労様です.宜 しくお願いま します=

宮本  証  有 山ガバナー柿佐 小 西グルーブ幹事を歓

7r pして.

足立潤二郎 有 山ガバナー柿仕 小 西 グルーブ幹享 大

変お 世話様ですⅢ

加藤喜二郎 売 週  京 グループのゴルフコン末楽 しくブ

レー してきました!

伊岸ケイ子 米 山月間です.ご jr l力お顧いま します― ■
一 タ リーの友 10月 ■を見て下さい!( P

2 1 )

小泉  停  お 客様ようこそ=

憾本 吉 文 十 日 日 野法人会チャリティーゴルフ大会

にて準ほ際 しました 貫 品はミズノ製品の

ドライ本一でした。よかつた 史かった 1!

田島草山美 森 田軒子さんと女性群で資亭をしました.

楽 しかった !

SAA委 員会 足 立潤二郎

幹事 平 野 行 産

元 R財 団国際親善奨キ生セールバ ツ ト ビーア ス君か

らお案書がクラブ とカウンセ ラーの根本会員売てに

層きましたど今 月、来 日するそ うですご葉言回覧 しま

す.

2002-2003年 版 「,― タリー入門書Jの と文

書が届いてい ます。さ|,別で 1冊 ¥700で すごお中

し込みは事務局までt

東京狛江多摩川 RCよ り例会変更が届いています.

地区女性委員会がホーム人―ジを立ち上げたそ うです.
ア ドレスは htip!w■ 132750でcn

掲示fr4への讐き込み飲迎ユーザー名 (ID)rolをiV

六 スワー ド 2750で す.

東京都多摩市落台 143京 =ブ ラザホテル多摩561号
TEL 042(372)6463 FAX 042(372)6491

●maⅢ tamag「oo●oコo ooいいO ip

通 ブラサホテル多摩 たまつはこ4隠

●毎追水曜日'230 0月 の最終例会1830

小張―郎 [韓  コ 平野行億 [委 員長〕漆原正範 [副 委員長]杉 野意保子

阿部華歌 訴尾泰離 霞本吉文 J 林ヽ正 関向俊=吉 沢岸景 正房正孝

的的申的
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村上  人

fR本 来 守

北村 幸 彦

根本君、よくバ ツ島から帰つて来たネ !

只今、夕` り島より帰 りましたど保発現場

死体置き場など見てきま したが悲修なもの

でした.‐ コニヨでなくてシクンクで.

今 日はゴルフを取 りやめて例会に出席です。
ロータリアンの鑑ですね。

′リ アフリーの問題や どのような毒仕活動が して欲

しいのか、そ して心構えを持って欲しいのか.養 護学

校でおlr話をする方々の,信  気 持ちを発表してもら

いたいと思いますど

とくに中学生や 高 校生に関いてもらいたい. もちろ

ん、わた したちロータリアン、ご家族、お子さんにも

開いてもらいたい。これを聞いた人達が、地域のため

日のため 世 界のために奉仕 していただくことになっ

たならこんなに嬉 しいことはありません。

そんな気持ちで企画いた しました。

予算は、まだまだ荒削 りな状況です。 どなたをお呼び

するかによつて変わってまい ります。時期は、パルテ

ノン多摩は、と日に取ろうとしましたが す でに取れ

ない状況のため 春 休みになる3月 20日 (木)を予定

していますt草 椅子の時も4席 あります。

高木会員を実行委員長 として当日に 旬けての組織国

を作成いたしました.
一人でも多くの方々に聞いていただきたく な く市民

に呼びかけていきたいと思いますそ

7月 18日 開催の各クラブ増強拡大委員長会議での

討磯結果を報告 します.財 政両から考えるとポーダー

ラインは 60人 ではないか。高齢化による活動停滞

などの意見が多く出ま した.

増強の取 り組み方として、

魅力あるクラブの創造に力を入れる.

会長の ツーダーシンプが期待される。

組lgtの面で 増 強委員会の構成に工夫する,

定扶 細 則などを調整 し 大 会 しやすさを4gt索.

女性や JCな どの若手 物 故会員の子 官にて

友際範囲のない卓話者に候補者を紹介 してもらう

退会防止の取り組み方 として ,
・魅力ある事業推進 他 クラブと共同て行な う方法

規陸活動の充実特に新旧全員のコミュニケーション

連会防止委員会を設置し 新 人をフォローする

高齢化 経 済面での退会者が多いて岩子を入れる

その他の意見として

PRがへた。も少しロータリーを社会に認知されたい

吉のほうが理念が高かった

日の合8「¥20 , 0 0 0 (界 計 ¥41 0 . 2 5 0 )

0そ の他の根告
ご換伊 阻岡 俊 ニ

0新 入金R入 会責 会民増螢委員会 杉 田 確

母が 9月 17日 93歳で亡くなり 先 日麻布の樋韓寺で

本葬儀を行ないました。クラブからごT重 なるご厚志

ご供花ご,電 を頂きありがとうございます。 ま た違い

所をおいで頂き 御 焼呑 ご 厚志を賜 りました皆様あ

りかとうございました.

工木 亡 真 会 R (昭 和29年2月 3国生 48歳 )

【伸デザインオフィスキャン 代 表取締役社長】
破業分類 :プ リン トデザイン

ア ドタ`イザー指名 :津守 海野両会員

所属委員会 :親建活動委員会

新会員挨拶 :岸守会員の紹介で入会 しました。

趣味 (イラス ト 写 真 デ

ザイン、インターネット )

から発生した道来のような

会社です。

ど,ぞ よろしくお願いいた

します。

理建着駒毒民 伊 B 表 也

②会R増事について 会■崎彗費R工  移 口 曽

010月 臣生祝

大社会員 (20日)、伊津会員 (1日)田 中会員 (15日)

《第 3回 クラブ協機会>   機 長 :会長 小 振 ― 毎

司会進行 :幹事 平 野 行 産

①特別手景 「お■の租を持こう!J 会 長 J 垣ヽ 一四
本 日初めて皆様に公表いた しますが、本年度の ロー タ

リーの 『慈安の種を播きましょう』を頭にいれて 特
別事業 として何を行なった らいいのかを考えてき ま

したてわた したち自身が窓餐の種を播 くことも一つの

仕事です そ して せ)う ‐つは 慈 愛の種を播 きつづけ

ている方々も世間にたくさんおられます.

そ うい う人達が、経験 した ことを話 していただける場

を作ろうではないかとい うのが 今 回の立ち上げの第
一―に考えたことで した.皆 様のお手元に配布 しました
「特別事業計画害Jを ご覧 くださいぅ

『慈愛の種を指きましょう』に副題がついてお ります.
「奉仕つて何だろうJそ して 「ボランティア活動者

の体験報告を開いて見ませんかJと いうことで 一 般

市民にも呼びかけていこうというのがおらいですt

趣旨は ロ ータリアンとして ク ラブとして、本仕活

動をしているが、外でモぅこういう活動をしてお られる

方がいらつしゃり、そういう方々にネボッ トライ トを

当て 受 表の場を与えるということです=
企画については、牽表形式 とし 奉 仕活動から得たも
の 感 じたこと さ らには奉仕への参加吉熊を聞き手
に訴えてもらおうと思います。

例えば国境なき医師団へ参加 したナースの方は 現 地
で医薬品もないな惨な状況を経験 し、何を感 じてどの

ような形の参加ができるのかを訴えてもらい、地域で

清掃活動を行なつている方には い かに川や公園など
が汚れているかを発表 していただき、一人一人が bが
けなければいけないことは何かを訴えてもらった ら
t いヽでしょう。
ノ`ラツンビックヘ参加された方には奉仕活動を して
いる方々の支援がい力Jこ大切だつたか 蔑 業奉仕とし

ては 養 薄学校の先生に、障害を持った子供のことや

0臨 拝 ガ′くナー輸佐 有 山 実 体
ますは 3名 の地区委員を出 して頂いていることにお

ILを申し上げます.地 区に出て活用することがロータ

ツーに精通する早道と考えます。今後もどんどん出し

ていただきたいと思います。そ

して、玉木さん !入会おめてと

うございますなお付さ合いの幅

もメンバー分が増えるわけです.

奉仕の理想に近づかれることを

お祈 りしてお ります.

特別事業に関 して、内容 企画は

素晴 らしいと思います.良 い草

業を展開 していたださたいと思
います=

会員増強は ,― タリーにとっ

て永遠のテーマです。を化 形

核化 しないように、若い人を多く入れていただくこと

が重要なことです。私 も35歳 の時に入会 しました。

先輩の思いや りのなかで育ってきました,

取引先 友 人事を推薦することが早道でしょう.一 番

大事なことは 中 心になる会長が熱意を持って会員増

強に力を入れることが早道 と考えます。以 上をもって

講評に変えさせていただきます.

0点 B             会 長 小 振 ― 廊

(今週の担当 小 朴  正 )


